

L'inquisition

L'église catholique a eu ses années sombres
Lorsqu'en toute l'Europe sur les places une ombre
Des croix sur les buchers pour punir l'hérésie
Obtenir des aveux et à la fin renie

Les cathares et vaudois et puis les templiers
Seront tous les victimes de ces dominicains
Endossant la soutane revêtant les piliers
De la foi édictée des nouveaux publicains

L'inquisition est née dans le haut moyen âge
En France elle punie l'hérésie qui fait rage
Dans tout le Languedoc fleurissent les cathares
Des villes converties Toulouse en est le phare

Les peines variées suivant la gravité
De contrition sincère à la peine de mort
Suivant que le pécheur accepte ou non son sort
C'étaient les apostats que l'on éradiquait

La justice de Dieu avant avait la forme
Du jugement de Dieu appelé l'ordalie
Mais c'est Grégoire neuf qui en fait la réforme
Créant l'inquisition les buchés ont suivi

En Espagne ce sont d'abord les juifs marranes
Les musulmans aussi des régions castillanes
Qui sont persécutés quelquefois expulsés
L'inquisition pour eux crée procès et buchés

Le dix-huitième siècle enfin verra la fin
Et elle est remplacée d'une congrégation
L'église catholique gardera en son saint
Un autre tribunal dans ses institutions

Par son inquisition l'église catholique
A semé la terreur bafouant son éthique
Elle a contribué à la chute du dogme
Et la révolution est le premier symptôme